



La red no llega a todos los chilenos

¿Por qué las zonas rurales no pueden tener la misma suerte que las ciudades o comunas afortunadas y contar con una red de telecomunicaciones estable? En mi zona —Los Rastrojos, en San Vicente de Tagua Tagua, Región de O'Higgins— tenemos solo una compañía de fibra óptica. No hay más en toda el área. Parece que las otras empresas nunca tuvieron el tiempo de proveernos un servicio de calidad.

Debieran hacer menos publicidad de ofertas que diga que es para todos los chilenos.

Mateo Carreño Ríos

ESTUDIANTE IV° MEDIO A